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【４つのテスト】挽野実之会員

【幹事報告】佐々木卓幹事

【出席報告】鈴木明美会員 「会員１４名中、１２名出席です。」

【ニコニコ報告】佐藤圭司会員

国際ロータリークラブ第２５４０地区　　２０２４～２０２５年度

第２８６２回例会

　　　　  【会長の時間】柴田了副会長（←代理）

大曲南ロータリークラブ週報

今日は石川会長が欠席のため代理を務めさせていただきます。加えて、今日の会員

スピーチが割当たっていましたので、この際趣向を変えてスペシャル企画を準備して

きました。

エンパイヤホテルさんの昼食の前に「納豆鑑評会」を開催します。皆さんには審査

員になっいただき、私が持参した3種類の納豆について、審査していただきます。

では、準備してる間に幹事報告をお願いします。

●「ぎっくり首です。首が回りません。秋銀佐藤支店長助けてください。」

挽野実之会員〈銅賞〉

●「卓幹事様 御栄転おめでとうございます。」 佐藤利昭会員〈銅賞〉

●「やっと今日から復活！ご心配をおかけしました。またお世話になります。

よろしくお願いします。」 橘百合子会員〈銀賞〉

●「橘様 例会復帰！とてもうれしいです。」 鈴木明美会員〈銅賞〉

・自身の転勤について

異動の辞令内示がありまして、仙台市の本店に転勤することになりました。幹

事の任務を任期間務めることができなくなり、申し訳ございません。私の後任者

も当ＲＣにお世話になりますので、よろしくお願いいたします。

・今後の幹事業務について

４月から幹事が不在になりますが、いかがいたしましょうか。

《佐藤圭司会員より》

次期幹事として指名されているところでありますから、少し早めて4月からの

幹事業務を喜んでお引き受けいたします！

《一同 大喝采・太鼓・笛・クラッカー・胴上げ・裸おどり》

・２０日は休会

・２７日は夜間例会です。

私の後任予定者を参加させる予定です。かねてからお声がけをしている方々に

改めてご案内し、出欠確認をしていきたいと思います。



【会員スピーチ】柴田了副会長

　　

　　　

　　　【確認事項】　辻卓也会員より

●「橘様 例会復帰！とてもうれしいです。」 鈴木明美会員〈銅賞〉

では改めまして、これから「納豆鑑評会」をおこないます。

本物の「納豆鑑評会」は、全国納豆組合連合会において毎年実施されています。我

が社も受賞歴があります。鑑評会の特徴的なところは、冷房をガンガン効かせた会場

でおこなわれるということです。これは、納豆の二次発酵を抑えるねらいがあります。

ということで、今皆さんに配った納豆は、我が社の製品と、さっきスーパーで買っ

てきたもの２品、全て大粒納豆です。これを基準表により評価し、採点してください。

納豆鑑評会審査基準

１　発酵具合

適当・良い ３点

やや未熟・やや過熟 ２点

未熟・過熟 １点

２　豆の硬さ

　 適当・丁度良い ３点

やや柔らかい・やや硬い ２点

柔らか過ぎる、硬い １点

３　色

適当・丁度良い ３点

やや薄い・やや濃い ２点

薄い・濃い １点

４　粘り

適当・良い ３点

やや弱い ２点

弱い １点

５　香り

良い・丁度良い ３点

普通 ２点

強い納豆臭 １点

出品番号 発酵具合 硬さ 色 粘り 香り

①

②

③

なるほど、３品とも全

然違う。ん～、「大保納

豆」①か②だと思うんだ

けど。

豆の硬さ、色、粘りは

ほぼ同じなんだけど、香

りに違和感があるんだよ

ね。

（週報編者心の声）

今日のメインディッシュは、「八幡平ポークシチュー」納

豆のおかげで憂き目を見た

（メインディッシュの心の声）

では、皆さんから提出していただいた採点表の集計が終わりましたので、その結果を発表します。

①の納豆 ９４点 ②の納豆 ８２点 ③の納豆 ６４点

そして、種明かしならぬ納豆明かしをしますと、

①は、ヤマダフーズの「ふっくら大粒」②がサン食品工業の「手造り大保納豆」③は、栃木県

宇都宮市あづま食品という会社の「北海道大粒」でした。③は、遠方から輸送されてきているという

こともあるのか、若干発酵が進んだ感じがします。その点、①は、今まさに最適な発酵具合ですね。

うちの②は、作りたてを持ってきたので少し「未熟」だったと思います。

ねらった訳ではありませんが、３つの違った納豆の食味を感じ取ってもらうことができたのではと

思います。普段食べている納豆も鑑評してみてはいかがでしょうか。

それでは、エンパイヤさんのお昼ご飯をお楽しみください。
香りの違和感は、

発酵が未熟だったか

らということか。

それでも ８２点を

獲得するサン食品

「大保納豆」

恐るべし！

（週報編者心の声）

大館RCとの「交流会in大曲の花火春の章」の企画の進捗について

情報共有したいと思います。

・参加者名簿について ・予算案について

・タイムスケジュールについて


